
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き 2020年1月8日(水)12：15 

ところ 真清田神社 参集殿  

例会担当 指導力育成・出席委員会 

 

スピーカーのご入場  

開会のゴング 

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介    

会長挨拶  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈  

年男ライオン（子年）のご紹介  

誕生日のお祝い 

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テール・ツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング 

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第14回） 

と  き  2020年1月22日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4F 402 

 

次の例会（第1519回） 

次期会長・幹事招待例会 

と  き  2020年1月22日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3F 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

スピーカーのご紹介 

真清田神社 宮司 

辰
たつ

 守
もり

弘
ひろ

様 

◎テーマ 「令和初の正月に思ふ」 

◎プロフィール 
昭和28年5月生まれ  秋田県出身 
昭和51年 皇學館大学 文学部国文学科卒業 
昭和55年 三重県 多度大社奉職 
平成16年12月 真清田神社 禰宜拝命 
平成24年  3月  真清田神社 宮司拝命 

 

 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

       1000ドル献金ありがとうございます 

2回目（ダイヤモンド1個） 

Ｌ吉江有希子  
 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

Ｌ阿部 勇（16） 

Ｌ大島基睦（1） 
       

 

◎子年ライオン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L 佐々木光男  S.11.10.26 

Ｌ 尾 上 幸 正  Ｓ.23.4.17 

Ｌ 春 日 井 修  Ｓ.23.11.9 

Ｌ 尾 関 芳 久  Ｓ . 2 3 . 5 . 3 

Ｌ 村 橋 道 夫  Ｓ.23.1.27 

Ｌ 伊 藤 裕 彦  Ｓ.35.8.29 

Ｌ 大 山 恭 範  Ｓ.35.7.22 

Ｌ 

 

国 本 実  Ｓ . 3 5 . 9 . 4 

Ｌ 川 添 博 幸  Ｓ.47.6.21 

（ ）は回数 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 
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一宮ライオンズクラブ 
国際会長スローガン 「ウィ・サーブ」 

一宮LCスローガン 「チャレンジ！ 未来へ向けて ウィ・サーブ」 
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◎お誕生日おめでとうございます 

 1月  8日 L石 黒  薫 

8日 L御子柴孝明 

        11日 L神 谷  圭 

12日 L祖父江俊之 

12日 L青 山 吉 光 

19日 L山 中 一 史 

22日 L石 原 正 憲 

27日 L村 橋 道 夫 

28日 L後 藤 洋 一 

31日 L朝比奈純一 

 

   

 

   第1517回例会アテンダンス報告  

 

会員数 203名   （家族会員 105名） 

例会出席対象会員数 98名 

   出席者 42名 (メーク・アップ 1名) 

  出席率 44％ 

 

 

 

 

第1517回例会ドネーション・ファイン 

                  

◎ドネーション                      90,000  

  

◎ファイン                                    0 

  

ドネーション・ファイン累計          1001,100 

 

 

 

  

 

          会長 佐藤  彰 

             

 

新年明けましておめでと

うございます 。 

令和として初めての新年を迎え、会員の皆様におかれま

しては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申しあげま

す。また、今年度は「チャレンジ！未来へ向けてウィ・

サーブ」のスローガンのもと、多大なるご支援、ご理

解、ご協力いただき誠にありがとうございます。おかげ

を持ちまして、当クラブの奉仕活動も順調に進んでおり

ます。 

昨年実施したチャリティコンペ収益金とLCIF交付金

を活用したメインアクティビティの「児童養護施設こど

もの家ともいきへの遊具寄贈」及びサブメインアクティ

ビティの「一宮市中学生英語スピーチコンテスト」にお

きましても、将来を担う子供達とその子供達を取り巻く

皆様から大変喜ばれるアクティビティとなり、地域社会

への素晴らしい貢献ができました。これも一重に伝統あ

る我が一宮ライオンズクラブにおいて100名ものメン

バーが在籍するクラブだからこそなし得られたアクティ

ビティであると再認識をさせて頂いたと共に、クラブ会

長として重責ではございますが大変に誇りに思う事であ

りました。 

メンバーの皆様方におかれましては今後とも一致団結

して当クラブが発展していくよう、何卒ご協力の程よろ

しくお願い申し上げます。 

今年の冬は暖冬でとても過ごしやすい気候のお正月と

なりましたが、突如1月4日にアメリカ軍によるイラン

での空爆ニュースが飛び込み、緊張感に包まれる年始と

なりました。その他近くのアジア圏においても、目覚ま

しい経済発展を遂げた香港にて、学生を中心としたデモ

により大混乱しており収束の糸口が未だに見つからず長

期化しそうな状況など様々な問題が発生しております。 

また、我が国ではオリンピック・パラリンピックの開催

という夢の祭典年の一方、昨年から進まない震災復興、

年々頻発する台風などの甚大な自然災害への備え等、

色々な問題を抱えております。 

私が年頭に思うことは、今年は世界中で益々ライオン

ズクラブの役割が必要になる年となるのではという思い

と、また自分もその役割を担うメンバーの一人であると

いう自覚を持って地域から必要とされる奉仕活動をして

いくことがより大事になっていくのではないかと思います。 

最後になりましたが、今年は十二支最初の子年、繁栄

の年として縁起の良い年です。会員の皆様のご健勝とご

多幸を心より祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていた

だきます。 

L 佐藤  彰 年末家族会参加お礼・皆様にとって素晴ら

しい年末年始が過ごせますように 

 

 

 

 

10,000 

L 高橋  敬 〃 5,000 

L 田中秀雄 お世話になります・今宵楽

し み に し て い ま す 

10,000 

L 野村政司 

 

新 店 金 山 店 1 2 / 1 2 

オ ー プ ン し ま し た 

10,000 

L 中沢成光 米 寿 祝 い と し て 10,000 

 L 中村武弘 

 

 

喜寿を迎えることができた 10,000 

 L 田中幸雄 今年 2 月 10 日結婚 50 年 10,000 

L 牛田  寛 金 婚 式 10,000 

L 青山吉光 プ レ ゼ ン ト 頂 い た お 礼 5,000 

L 中川幸男 年末家族例会多数参加お礼 5,000 

L 吉江有希子 銀 婚 式 5,000 

新 年 の ご 挨 拶 

合 計 90,000 
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            幹事  高橋  敬 
 

  
 
 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様方

におかれましては、健やかに新年をお迎えになられたこ

とと、お慶び申し上げます。 

昨年は伝統ある一宮ライオンズクラブの幹事を仰せつ

かり、各委員長はじめ会員の皆様方の多大なご支援ご協

力をいただき、何とか無事に上半期を終えることができ

ました。心より御礼申し上げます。 

本年度スローガン『チャレンジ！未来へ向けて ウィ・

サーブ』の元、常にチャレンジする気持ちを持ってスタ

ートし半年が過ぎました。７月に薬物乱用防止教室の開

催。８月には京都への日帰り例会、献血奉仕活動、そし

てサブメイン事業として一宮市中学生英語スピーチコン

テストを開催させていただきました。9月には20回目

を迎えたティーボール大会の開催、薬物乱用防止の啓発

活動。10 月には一宮 LC チャリティゴルフ大会を盛大

に開催し、その資金と LCIF シェアリング交付金を活用

しメイン事業である、ともいきへの遊具寄贈を行いまし

た。市長はじめ関係者から、そして何より子供達から多

くの感謝の言葉をいただけ、笑顔溢れる事業となりまし

た。11 月には一宮市オールスター学童選抜野球祭の開

催、妙興寺での紅葉例会。12 月には年末家族例会の開

催、そしてスロベニアからのYCE生受入事業。上半期、

様々な活動を行ってまいりましたが、やはり全ての事業

は各委員長はじめ会員皆様のご協力あってこそ出来るも

のだと感じており、一宮ライオンズクラブの底力を再認

識致しました。改めて心より感謝申し上げます。 

下半期も、ともいき宇宙の子供達とのボーリング大会・

6LCゴルフ大会、花見例会、最終親睦旅行など沢山の事

業があります。任期も残り半年となりましたが、今一度

気合を入れ、全力で会長を支え、会のため努力する所存

です。引き続きご指導、ご協力のほど何卒よろしくお願

い致します。 

最後に、会員の皆様方のご健勝とご多幸を祈念申し上

げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計  山中 一史 

 

 

  
 
令和２年、新年明けましておめでとうございます。会

員の皆様方におかれましては、健やかに良き新年を迎え

になられた事とお慶び申し上げます。 

昨年は佐藤彰会長、高橋幹事が各委員長はじめ会員の

協力のもと積極的にアクティビティをこなし会計のわた

しが助言することもなく見事に終えることが出来ました。

二人のバイタリティー、モチベーションには感服するば

かりです。残された半年も数々のアクティビティがあり

ます、みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。 

最後になりましたが、一宮ライオンズクラブ会員皆様

並びにご家族の皆様のご健勝とご多幸を心より祈念申し

上げ新年の挨拶とさせていただきます。 

本年も宜しくお願いいたします。 

 

  

 

第 2副地区ガバナー 

大 山 恭 範 

 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様
におかれましては健やかに新年をお迎えられたことと
お慶び申し上げます。 
今年度は第二副地区ガバナーを仰せつかり、半年が

過ぎました。7 月、愛知県知事表敬訪問から始まり、
334-Ａ地区1～9Ｒのガバナー公式訪問例会、また2
年後の地区ガバナーに向けての研修会や会議、セミナ
ー等様々なライオンズクラブの奥の深い勉強ができ、
心より感謝申し上げます。 
 今年は子年です。私も子年で、還暦です。還暦を迎え
思うことは一瞬一瞬の積み重ねが一日となり、それは
今までにない素晴らしい一日となると感じております。 
地区ガバナーに向けて2年間走り続けますので、ご支
援ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 
最後に益々、クラブ会員の団結力を強め、発展して行

く事と皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年の挨拶と
させて頂きます。本年もどうぞよろしくお願い申し上
げます。 

 

 

新 年 の ご 挨 拶 
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  3R YCEレオ副委員 

        立川智浩 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様方

におかれましては健やかな新年をお迎えの事とお喜び申

し上げます。 
昨年12月はYCE事業としまして当クラブが担当と

なり、スロベニアよりケビン君が来日し、多くの会員の

皆様の助けにより充実した日本での生活を送れた事に感

謝申し上げます。今年もこの素晴らしい世界交流のライ

オンズ活動に尽力出来ることに選出して頂き感謝申し上

げます。 

YCE（ユースキャンプエックスチェンジ）事業は夏休

みと冬休み期間中に世界中のライオンズメンバーの方々

と交流ができます。昨年はアメリカ・オランダ・イギリ

ス・マレーシア・フランス・フィンランドなど各国にラ

イオンのご子息や各クラブで選出された方々を派遣した

り迎え入れたりしております。是非私の任期中に会員の

ご子息様を世界に送っては如何でしょうか？ 

当クラブでも今後 YCE 事業に積極的に取り組んでい

きたいと思います。沢山の会員のご家族の方々に交流を

してもらい世界との距離を縮めるために皆様のご支援ご

協力のほど宜しくお願い申し上げます。本年も会員の皆

様方の益々のご発展とご健勝ご多幸を心より祈念申し上

げまして新年のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            L 佐々木 光男 

            （S.11.10.26生） 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

本年が皆様にとっ

てより良い年になり

ますように願ってお

ります。 

今年はねずみ年

で、わたくしの干支

であります。子年は、干支の中で一番目に数えられる動

物で、俗説では、神様がその家に一番に着いたのが「ね

ずみ」であったことから、一番目に当てられると言われ

ています。特徴としましては、柔和で明るい，真面目で

実直、本音を言えない、意外に好き嫌いが激しいなどが

あげられます。 

わたくしの経歴は、1972年11月に杉本様のご紹

介で、一宮ライオンズクラブに入会いたしまして、早い

もので47年の月日が経ちました。これまでこのクラブ

での社会奉仕に精進した様々な中で立派な先輩の方々、

会員の皆様方に人生の教訓を教わりました。そして

1992年第36代会長を仰せつかり、1年間皆様のご

協力のもとに大過なく務めることが出来ました。1993

年からは終身会員となり、2015年には名誉理事に就

任いたしました。人生は預かりもので、良いこともあれ

ば苦しいこと、辛いこともたくさんあり、これが人生だ

と思います。 

83歳を過ぎ、腰の骨を折ってから、体調があまり良

くない中、メンバーとして油断おごりなく絶えず冷静に

居られましたのも一重に皆様のご支援ご協力があっての

ことと深く感謝しております。 

毎年行われる様々な活動の中、2019年は献血や青

少年育成事業の「子ども家 ともいき」への遊具寄贈が

ありました。また毎年、国際協力の一環として海外へ消

防車を寄贈する為、廃車予定の市所有車両の寄贈予定も

あるそうです。 

今後もできる限り、社会奉仕に精進していく所存でご

ざいますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

最後になりましたが、一宮ライオンズクラブメンバーの

皆様のご健康と益々のご活躍を祈念しまして、年頭のあ

いさつと致します。 

年男年頭のご挨拶 新 年 の ご 挨 拶 
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L 村橋道夫 

            （S.23.1.27生） 

 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。一宮ライオ

ンズクラブ会員の皆様におかれましては良い年をお迎

えのこととお慶び申し上げます。 

 また旧年中は色々とお世話になり有り難う御座いま

した。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

昭和23年に生まれ６回目の年男になりました。今だ

現役で仕事を含め色々頑張って行く所存であります。 

 また、当クラブへは平成17年に入会、早いもので

14年経ちました。例会等アクティビティへの参加は

多く有りませんがこれからも出来る限り活動に努めた

いと思っております。 

最後に一宮ライオンズクラブ会員の皆様のご健勝と

ご多幸を心より祈念し、新年のご挨拶とさせて頂きま

す。 

 

 

 

 

 

L 尾上幸正 

            （S.23.4.17生） 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。皆さま健やか

な新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。また旧年

中は皆さまのお力添えをいただき活動できましたこと心

より感謝申し上げます。 

私はライオンズクラブに入会して30年程になります。

長い活動を経て、様々な経験をしました。なかでもボラ

ンティア活動を通じて人との関りが深まり信頼のおける

友人に出会えたことが、私のかけがえのない財産となり

ました。 

最近では、年齢とともに体力

が落ち体調も優れない日もあり

ますが、及ばずながら活動して

いきたいと思いますので、変わ

らぬご指導を賜りますよう宜し

くお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

L 伊藤裕彦 

（S.35.8.29生） 

 

 

          

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様 

 におかれましては健やかな新年をお迎えのことと、心

よりお喜び申し上げます。 

 ライオンズに入会させていただいて、はや12年目 

になります。私も今年8月で60歳になり、還暦を

迎えます。還暦といえば、生まれた年に戻る、赤ちゃ

んに戻る、第二の人生に生まれ変わる。また、今年は

「子年」にあたり再び新しい十二支のサイクルがスタ

ートする年でもあります。 

今まで、健康で何とか過ごしてきましたが、これか

らは今までのようにはいかなくなると思いますので、

無理せず与えられた人生をライオンズの奉仕活動も含

めて、ぼちぼち生きていきたいと思います。私事です

が、今年3月には、孫も生まれる予定です。今年は、

いろんな意味で節目の年になると思っています。 

これからも、みなさんとウィ・サーブの心でいろい

ろな活動をしていきたいと思います。 

最後に、会員の皆様のご健康、ご多幸をお祈り申し 

上げ新年の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

L 国本 実 

            （S.35.9.4生） 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。皆様には日頃

よりご高配賜り深く感謝申し上げます。 

今年は早いもので人生5回目の子年すなわち還暦とな

ります。今までまだまだ現役と思い仕事に遊びに頑張っ

てきましたが、年齢にはあらがえないもので最近では少

しスローダウンしたいなぁと考える今日この頃です。 

しかしながら、業務においては昨年既存の食品循環資

源の堆肥化工場を拡張し今年はもうひと頑張りしなけれ

ばなりません。弊社業務は様々な資源のリサイクル及び

適性処分に関連する業務により環境問題への貢献という

かたちでお客様や地域とのかかわりを構築しています。 

年男年頭のご挨拶 
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国連サミットで 「ＳＤＧｓ 持続可能な開発目標」 が

緊急の課題として採択されました。17 項目に設定され

た目標に弊社業務もリサイクル関連業務として何かしら

の貢献ができるのではないかと考えています。 

私個人としてもライオンズクラブに入会させていただ

き社会貢献、地域貢献に参加する機会を得ることが出き

ました。参加歴も浅く業務多忙で十分に参加が出来てい

ないとは思いますが、個人としてまた企業としてこのよ

うな機会を得ることができたことは有難いことだと思っ

ています。今後ともライオンズクラブ並びに社業を通じ

て社会に貢献できればと思いますのでよろしくお願い致

します。       

最後に一宮ライオンズクラブ並びに会員の皆様のます

ますのご発展とご健勝を祈念いたしまして年頭のご挨拶

とさせて頂きます。 

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

  

   
 

 明けましておめでとうございます。 
 

年に一度の真清田神社での例会は極力出席する 
ようとしている。 
霊験あらたかな冷える空気は私の心を軌道修正 
してくれる。 
国旗に一礼、国家「君が代」斉唱、この時こそ 
身も心もその境地へ私を誘う。 
「君が代」斉唱は本日の様におごそかな時だけ 
がいい。 
と同時に、月2回の例会における「君が代」 
は業務的な心になる    
のは、私だけか。。。 
本日のお正月気分
は、神の御加護のも
と 
よろしき一年にして
くれるでしょう。 
 

大島八重子 
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 新年、明けましておめでとうございます。 

毎年恒例の、年末家族例会が名古屋マリオットアソシアホテ

ルで開催されました。 

 今年は、メンバーならびにその家族に加え、スロベニアから

のYCE冬期受入学生であるプンチョ・ケビン君も参加してく

れました。 

 まずは例会が行われ、会長挨拶の後、例会優秀出席会員の表

彰が行われ、続いて米寿・喜寿・古希のお祝い、金婚式・銀婚

式のお祝いを行いました。引き続き、第一副会長L小川康則

の開宴挨拶、前会長L五藤一樹の乾杯で祝宴が始まりました。 

 アトラクションはアルカディアの

演奏で始まりました。アコースティッ

ク楽器での演奏は美しく、開演にふさ

わしいものでした。パフォーマンスは

バルーンパフォーマー哲さんによる

バルーンアートで、参加の子供たちは

ステージ前で、とても楽しそうに見入

っていました。続くパフォーマンスはタクマのおしゃべりマ

ジックで、話しながらのマジックは大変見事でした。又、パフ

ォーマンス終了後は哲さんから、子供たち全員にバルーンの

プレゼントがされ、大変喜んでいました。 

 家族例会も終盤に近づき、恒例、会長サンタクロース、幹事・

L 土本和佳のトナカイにより子供達へプレゼントがなされま

した。又、会長から、ケビン君に一宮ライオンズクラブを代表

してプレゼントの贈呈が行われました。 

 その後、やはりこの方しかいません。L 大島八重子による

「きよしこの夜」の合唱、参加者全員

が会場を囲む円となり「また会う日ま

で」の斉唱となり、最後は第二副会長 

L 中川幸男によるライオンズローア

により終演となりました。 

 参加された皆様、楽しんでいただけ

ましたでしょうか。参加出来なかった

皆様、来年は是非ご参加ください。 

       例会担当 計画委員会 副委員長 古川竜生 

        


